

Fuß und mit Hilfe des Brenners verließ sie bald die Gipfel der Umgebung.

„Setz, Soe,“ sagte der Doktor, „bleibt Dir noch ein schönes Vermögen zurück, wenn wir diesen Vorrat aufbewahren, bis unsere Fahrt zu Ende ist, dann bist Du reich für den Rest Deiner Tage.“

Soe erwiderte nichts und streckte sich kräftig auf seinem Erzlager aus.

„Sieh doch, lieber Dick, wie stark die Macht dieses Metalls auf den allerbesten Zungen der Welt wirkt. Wie viele Leidenschaften, wieviel Habgucht und Verbrechen würde doch die Kenntniss einer solchen Mine erzeugen können. Das ist traurig.“

Am Abend war die „Victoria“ schon neunzig Meilen westwärts vorgerückt; sie befand sich in gerader Linie vierzehnhundert Meilen von Zanzibar.

21. Die Wüste.

Die „Victoria“ brachte, nachdem sie auf einem vereinsamten und ganz abgetrockneten Baum geankert hatte, die Nacht in vollkommener Ruhe zu, die Reisenden konnten einen ordentlichen Schlaf halten, der ihnen nach den letzten Ereignissen und Aufregungen so nötig war.

Des Morgens klärte sich der Himmel ganz auf, und es wurde wieder sehr heiß. Der Luftballon erhob sich in die Lüfte und stieß nach vielen fruchtlosen Versuchen auf einen mäßigen Strom, der ihn nach Nordwest trug.

„Wir rücken nicht mehr vor,“ sagte der Doktor, „soviel ich weiß, haben wir die Hälfte unserer Fahrt in kaum zehn Tagen zurückgelegt; aber wenn es so weiter geht, wie wir jetzt fahren, dann werden wir Monate brauchen, um sie zu beenden. Dieser Umstand ist um so betrübender, als wir Gefahr laufen, an Wasser Mangel zu haben.“

„Aber wir werden ja welches finden,“ erwiderte Dick; „es ist